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ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 
 

Compte rendu de l’assemblée générale de parents 
tenue le 27 septembre 2012, à 19 h 

à l’école secondaire La Calypso 
 

 
 
Présences : 
 
Hélène Marie Deshaies 
Guylaine Jodoin 
Lyne Simard 
Marie-Josée Bastien 
Martin ______ 
Raymond______ 
Annie St-Julien 
Marilyne Arcand 
Nancy Chabot 
Annie Auger 
Céline Lachance 
Chantal Landry 
Sonia De Longchamp 
Caroline Mainville 
Kathy Lacombe 
Marc Massicotte 
Roula Awad 
Karyn Chabot 
Lucile Rouillard 
Nataly Paradis 
Bruno Drouin 
Gerry Mapachee 
Caroline Mathieu 
René Viger 
Donald _____ 
Bruno _____ 
Sonia Gaudreault 
Renée Thibodeau 
Monique Rozon 
Chantal Poliquin 
Danièle St-Pierre 
France Lachance 
Diane Allen 
Johanne Auger 
Isabelle Devost 
Sylvie St-Germain 
Richard Dubois 
Julie Vasiloff 
Catherine Bourgault 

Line Savoie 
Chloé Plante 
Josée Sylvain 
Pierre Blanchet 
Anick Bernatchez 
Isabelle Demers 
Sylvie Nicolas 
Isabelle Leblanc 
Normand Roy 
Claude Leroux 
Lori Guay 
Liette Bédard 
Charlotte Miraule 
Zoé Terrault 
Guylaine Ouellet 
Manon Castonguay 
Mélanie Caron 
Angèle Brochu 
André Paquette 
Monique Paquette 
Marie-Josée_____ 
Rachel Prévost 
Alain Ouellet 
Sylvie Ouellet 
Nancy Charland 
Jean___________ 
Catherine Zauwen 
Éric Lefebvre 
Nicole Damas 
Marie-Josée Hardy 
Christian ___________ 
Mélanie Gauthier 
Jacques Lampron 
Michel Michaud 
Cathy Yergeau 
Jocelyne Poiré 
Liane Levasseur 
Geneviève Marcotte 
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1. Ouverture et mot de bienvenue de la directrice  
 

Madame Manon Belzile souhaite la bienvenue aux parents présents. Elle leur présente 
madame Nancy Létourneau, directrice adjointe. La direction présente le « lipdub » de Ce soir 
on danse, du personnel de la Calypso. 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Belzile fait la lecture de l’ordre du jour. L’adoption de celle-ci est proposée par 
madame Nathalie Paradis. 

 
3. Présentation du personnel 

 
Madame Belzile fait la présentation de tout le personnel présent. 
 

4. Activités de l’école 
 
Madame Sophie Desrosiers nous parle de la campagne de financement. Cette année, les 
élèves vendront du chocolat avec amandes pour financer leurs activités de module (entre 
autres pour le ski alpin). Elle nous parle également du grand projet de la P’tite Bouffe. 
Depuis septembre, les élèves ont la chance d’avoir des repas chauds suite à la 
transformation de cette dernière.  
 
Madame Stéphanie Pinard nous explique l’activité de bénévolat qui s’effectue dans la 
communauté, et qu’elle réalise avec les élèves qui le désirent. Elle mentionne également que 
les parents qui désirent s’impliquer peuvent donner leur nom. Ils sont les bienvenus pour lui 
donner un coup de main. 
 

5. Rapport annuel 2011-2012 
 

Madame Belzile informe les parents que le rapport sera disponible sur le site Internet de 
l’école. 
 
Elle nous présente un portrait de l’école et nous nomme les deux orientations de notre 
projet éducatif et nos objectifs. 

 
Madame Létourneau nous présente les orientations 2012-2013 et nous explique le Plan de 
réussite pour l’année. Elle nous parle également des chantiers de l’année 2011-2012. Les 
cinq objectifs étaient : 
 
Objectif 1 : Accroître le sens des responsabilités selon les rôles et devoirs de chacun. 

Objectif 2 : Susciter l’engagement des élèves dans leur parcours scolaire. 

Objectif 3 : Augmenter le nombre d’élèves qui atteignent plus de 70 % en lecture à la fin du 
2e secondaire. 

Objectif 5 : Accroître le sentiment de sécurité à l’école. 

Objectif 6 : Créer un environnement éducatif favorable aux activités visant la santé et le 
bien-être des élèves et de l’équipe-école. 
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Quand à Madame Belzile, elle nous fait part des chantiers de l’année scolaire 2012-2013, qui 
sont : 
 
Objectif 2 : Susciter l’engagement des élèves dans leur parcours scolaire. 

Objectif 4 : Offrir l’aide appropriée aux élèves qui rencontrent des difficultés d’apprentissage 
et d’adaptation. 

Objectif 5 : Accroître le sentiment de sécurité à l’école. 
 
Elle souligne que les rencontres avec les quinze élèves qui font partie du comité Les Roseaux 
sont très agréables et que les objectifs mentionnés ci-dessus pourront être consultés sur le 
site Internet de l’école. 
 
Madame Belzile nous présente les résultats du bilan financier au 30 juin 2012. 
 

6. Nouveaux règlements 
 
Madame Létourneau informe les parents des nouveaux règlements inscrits à l’agenda 
concernant les psychotropes, les coupes de cheveux, la tenue vestimentaire ainsi que les 
cellulaires. Voici les grandes lignes : 
 
Le respect de soi et des autres 
� Toute forme de violence physique ou verbale (bataille, harcèlement, menaces, 

intimidation) entraîne automatiquement une sanction établie dans la démarche 
d’intervention mise en place pour contrer l’intimidation. 

� Le non-respect des comportements attendus entraîne automatiquement une con-
séquence.  

Conséquences spécifiques à cette règle 
� Contrat avec l’élève 
� Réflexion à faire signer par les parents 
� Suspension au local de réflexion 
� Suspension à la maison 
� Dénonciation aux autorités policières 
 
Couvre-chefs (tuques, casquettes, chapeaux, etc.) et appareils électroniques 
(lecteurs numériques MP3 ou MP4, caméra numérique, téléphone cellulaire, etc.) 
Comportements attendus : 
� Il est interdit d’utiliser un baladeur ou un lecteur MP3 ou MP4 sur les étages et dans les 

locaux de cours incluant les gymnases, le R-100 et la bibliothèque pendant les heures de 
cours. 

� Il est interdit d’utiliser un téléphone cellulaire et tout appareil prenant des photos ou 
vidéos dans l’école. 

� Le sac à main est interdit en classe. 

Conséquences spécifiques à cette règle 
� Les objets seront d’abord confisqués pour une semaine; 
� En cas de récidive, les objets seront confisqués pour 30 jours; 
� À la 3e offense, les objets seront confisqués pour une période plus longue, voire jusqu’à 

la fin de l’année. 
 
Pour plus d’information, les parents peuvent consulter l’agenda de leur enfant. 
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7. Portrait de l’école 
 
Madame Belzile nous donne le portrait de l’école. Les parents reçoivent de l’information sur 
le nombre d’élèves par groupe et par niveau pour l’année 2012-2013. 

 
8. Présentation des membres du conseil d’établissement 2011-2012 

 
8.1 Responsabilités 
 

Madame Belzile résume les responsabilités du conseil d’établissement. Elle remercie les 
membres sortants, soit : madame Nancy Chabot, madame Suzanne Larochelle ainsi que 
madame Manon Duhaime. Elle nous présente également les membres reconduits 
représentant les parents pour l’année 2012-2013. 

 
8.2 Nomination au conseil d’établissement 
 

Madame Chantal Landry propose madame Manon Belzile comme présidente d’élection. 
Madame Belzile accepte. Madame Annie St-Julien propose madame Hélène Lavoie 
comme secrétaire d’élection et madame Lavoie accepte. Madame Manon Belzile 
annonce qu’il y a trois postes vacants pour des mandats de deux ans. Lors des mises en 
candidature, mesdames Julie Vasiloff, Chantal Poliquin, Céline Lachance ainsi que 
Mélanie Rouillard se proposent. Madame Mélanie Rouillard sera membre de la 
communauté. 
 
Comme il y a trois postes et que trois personnes se sont proposées, elles sont toutes 
élues au conseil d’établissement. Félicitations! 

 
8.3 Élection du représentant au comité de parents de la CSH (art.47 L.I.P) 
 

Madame Chantal Poliquin se propose pour le comité de parent à la Commission scolaire 
Harricana. 

 
9. Levée de l’assemblée générale 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Hélène Marie Audet, à 20 h 15. 


